

**Beschluss
der Stadtverordnetenversammlung**

13. Oktober 2014
1 von 1

Öffnung des Brüder Grimm Museums bis zur Eröffnung der GRIMMWELT Kassel

Antrag der CDU-Fraktion
- 101.17.1429 -

Antrag

Die Stadtverordnetenversammlung wird gebeten, folgenden Beschluss zu fassen:

Der Magistrat wird aufgefordert, dafür zu sorgen, dass die Dauerausstellung im Brüder Grimm Museum bis zur Eröffnung der GRIMMWELT Kassel 2015 gezeigt und nicht – wie laut Medien geplant – im Herbst 2014 geschlossen wird. Für die GRIMMWELT vorzeitig aus der Dauerausstellung benötigte Ausstellungsstücke werden durch Gegenstände aus dem reichhaltigen Fundus ersetzt oder eine inhaltliche Alternative für die 2010 und 2011 grundlegend sanierten Räume geplant. Es ist sicherzustellen, dass für Einheimische und Touristen das Thema „Brüder Grimm“ im Palais Bellevue bis zur Eröffnung der GRIMMWELT ausreichend präsent und nutzbar ist. Dafür reicht die Schau im Erdgeschoss als Hinführung in die GRIMMWELT weder kultur- noch tourismuspolitisch aus.

Die Stadtverordnetenversammlung fasst bei

Zustimmung: CDU, Kasseler Linke (4), Stadtverordneter Bayer
Ablehnung: SPD, B90/Grüne, Demokratie erneuern/Freie Wähler
Enthaltung: Kasseler Linke (1), FDP
den

Beschluss

Der Antrag der CDU-Fraktion betr. Öffnung des Brüder Grimm Museums bis zur Eröffnung der GRIMMWELT Kassel, 101.17.1429, wird **abgelehnt**.

Petra Friedrich
Stadtverordnetenvorsteherin

Nicole Eglin
Schriftführerin